12 Piéces
140 m?
Réf. 10975
975 000 €

St-Martin-de-Castillon

Maison a vendre (84750)
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Idéalement située face au Luberon, cette élégante bergerie 18eme
d'environ 180 m? de surface utilisable a été restaurée pour conserver
un maximum d'authenticité et offrir un confort moderne.On y accede
par un chemin goudronné qui monte au hameau en traversant une tres
belle nature. Le hameau est composé de 4 maisons en pierre, offrant
une unité architecturale du plus bel effet.La maison est orientée plein
sud et comporte une terrasse a I'abri du Mistral. Une grande baie vitrée
permet d'entrer dans le séjour (44 m? composé d'un coin salon avec

cheminée, puis d'un coin salle a manger, le tout ...

Ideally located facing the Luberon, this elegant 18th century sheepfold of
approximately 180 m2 of usable area has been restored to retain maximum
authenticity and offer modern comfort.t is reached by a paved road that goes up to
the hamlet through very beautiful nature. The hamlet is made up of 4 stone houses,
offering an architectural unity with the neighbors of the most beautiful effect. The
house faces south and has a terrace sheltered from the Mistral. A large bay window
gives access to the living room (44 m2) consisting of a lounge area with fireplace,

then a dining area, all offering ...

AGENCE ROSIER
Agence ROSIER - 84220 GORDES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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